

Sehr geehrte Eltern und Erziehungsberechtigte!

In der laufenden Schulwoche haben wir bereits wieder Unterricht im Distance-Learning abgehalten. Mit der entsprechenden technischen Vorbereitung und den bereits im Vorjahr gesammelten Erfahrungen gelang es uns, den Unterricht für die in Quarantäne befindlichen Klassen stundenplangerecht aufrecht zu erhalten.

Die Schaltung der Bildungsampel in Abstimmung mit der Bundesampel, dem BMBWF und der Bildungsdirektion auf Basis der Zahl der Infektionen im Schulbereich und der allgemeinen epidemiologischen Daten wird am Donnerstag/Freitag mitten in den Herbstferien stattfinden.

Aus aktueller Sicht ergeben sich heute drei mögliche Szenarien, wie es nach den Ferien weiter gehen kann.

Szenario 1

Die Situation im Bezirk bleibt unverändert oder verbessert sich. Die Ampelfarbe der Schule bleibt auf Gelb (Stand: Fr., 23. 10. 2020) und der Präsenzunterricht kann nach den Ferien normal weitergeführt werden.

Szenario 2

Die Situation im Bezirk bleibt unverändert oder verschlechtert sich. Die Ampelfarbe der Schule wechselt auf Orange. Entsprechend dem Erlass GZ: 2020-0.669.992 ergibt sich für das BG/BRG Gmunden zur praktischen Umsetzung des Unterrichtsbetriebes:

Die Oberstufe startet ab Di., 3. Nov. 2020 mit einem Schichtbetrieb im Reißverschlussystem (Mo-Mi-Fr und Di-Do). Vorbereitungen für die dazu nötige Gruppeneinteilung A (ROT) und B (BLAU) wurden bereits in den letzten Tagen eingeleitet und werden heute abgeschlossen.

Im Schichtbetrieb ist vorgesehen, dass die Hälfte der Klasse in der Schule anwesend ist und im Präsenzunterricht unterrichtet wird, während die andere Hälfte elektronisch über die Kommunikationssoftware Teams per Videokonferenz von zu Hause aus am Unterricht teilnehmen muss.

Um jeder Schülerin und jedem Schüler diese Art des ortsungebundenen Unterrichts zu ermöglichen, kann im Bedarfsfall von der Schule ein Leih-Notebook zur Verfügung gestellt werden. Bitte wenden Sie sich in diesem Fall an die Direktion.

Szenario 3

Die Situation verschlechtert sich stark. Die Ampelfarbe der Schule wird auf Rot umgestellt.

Der Unterricht für alle Schulstufen wird auf Distance-Learning umgestellt. Ersatzbetrieb am Schulstandort in Kleingruppen ist möglich. Eine entsprechende Möglichkeit, die Kinder für den einen Ersatzunterricht anzumelden, wird auf der Homepage zur Verfügung gestellt.

Eine Verlängerung der Herbstferien ist von offizieller Seite nicht angedacht und auch nicht in unserem Sinne. Die endgültige Information für den Betrieb erhalten Sie am Freitag, den 30. 10. 2020, nach der aktuellen Ampelschaltung hier an dieser Stelle **INFOkompakt** auf unserer Homepage <https://www.gymgmunden.at>.

Bis dahin wünschen wir Ihnen eine entspannte Zeit
mit besten Grüßen,

Dir. Dr. Rainer Leitner, Direktor
Mag. Bernd B. Starlinger-Baumgartinger, Administrator